

DANKSAGUNG

Wir bedanken uns herzlich für die grosse Anteilnahme, für die liebevollen Worte, Karten und Blumen zum Abschied von

Armin Graf

Auch wenn wir durch die gegenwärtigen Umstände nur im engsten Familienkreis von Armin Abschied nehmen konnten, war die Trauerfeier tröstend und würdevoll.

Herrn Pfarrer Burger danken wir für die gehaltvolle Abschiedsfeier auf dem Friedhof und Frau Peter für die wohlthuenden Klänge mit dem Appenzeller Hackbrett.

Ein spezieller Dank geht an:

Dr. Kuhn für die Begleitung und Unterstützung;
das ganze Pflegepersonal vom Alters- und Pflegeheim Bruggwiesen
Effretikon für die geduldige Betreuung;
die Fachpersonen der Spitex Effretikon, die über längere Zeit Armin begleitet haben.

Für die vielen und grosszügigen Spenden für einen späteren Grabschmuck ein ganz herzliches Dankeschön.

Die Trauerfamilie